

「キリン 午後の紅茶 for HAPPINESS 熊本県産いちごティー」寄付金贈呈式



2月16日、LOOPみなみあそでキリンビバレッジ株式会社から村に対する寄付金の贈呈式をおこなわれました。これは、同社による「午後ティー HAPPINESS プロジェクト」の一環として2022年6月21日から全国で新発売された「キリン 午後の紅茶 for HAPPINESS 熊本県産いちごティー」の売り上げの一部(1本あたり3.9円)を寄付金とされたもの。昨年度に引き続き支援をいただいており、今回は「南阿蘇鉄道の復旧に向けた支援」と「子どもの学びの場整備」に対し総額2,445万8,429円(それぞれの事業に対し約1,223万円)寄付いただきました。

式にご参加いただいたキリンビバレッジ株式会社を代表して西日本統括本部九州支社長福島恒晴様からは「このプロジェクトを通じて熊本県や南阿蘇村の素晴らしい魅力を全国にお伝えすることで、これからも村民の皆さまの豊かな生活に貢献していきたい」との挨拶をいただきました。

今年も「午後ティー HAPPINESS プロジェクト」では新商品が開発され、新たに全国の自動販売機でも販売され、今後も継続したご支援をいただける予定のことです。ぜひお試しください。



キャンペーンの
詳しくはこちらを



南阿蘇村 女性消防団だより Vol.11

Vol.11



2月18日に天草市女性消防団8人が村を訪れ、南阿蘇村女性分団と合同での研修会を役場庁議室でおこないました。

今回の研修会は、県内における女性代表者会議に参加した際、天草市よりお話をいただき、初めての実施となりました。当日は、立野ダムの見学をはじめ、藤原防災官より、村内における女性分

団の概要などについて説明をおこなったほか、辰巳分団長から、平成28年に発生した熊本地震時の女性消防団の活動について、パワーポイントを用いて紹介。その後活発な意見交換をおこないました。

天草市女性消防団の皆さんは、この研修会をとても喜んでおり、今後においても、適宜情報交換などをおこなっていきたいと感じました。

